
Auf der Grünfläche an der Ecke Glauchaer Straße und Einmündung Lange Straße sind vor 
kurzem mehrere Bäume und Hecken gerodet worden. Wie der Beigeordnete Herr Rebenstorf in 
der Stadtratssitzung am 26.01.2022 mitteilte, sei der Grund dafür ein Hinweis oder eine 
Anordnung der Unteren Verkehrsbehörde gewesen, hier die Sichtbeziehung zwischen 
Glauchaer Straße und Langer Straße wiederherzustellen.  
 
Wir fragen dazu: 
 

1. Wer hat diese Maßnahme konkret angeordnet? Wie waren hier die genauen Abläufe? 
Was sind die konkreten Gründe gewesen? (Bitte genau darlegen, wer wann wen 
worüber informiert hat und was angeordnet wurde.) 

2. Aus welchem Budget wurde diese Maßnahme finanziert? 
3. Wie passt diese Maßnahme zum im Februar 2017 gefassten „Baubeschluss Glaucha-

Aufwertung Steg“ (VI/2016/02581), der an dieser Stelle den Erhalt von mehreren 
Großbäumen vorsieht? 

 
gez. Melanie Ranft 
Fraktionsvorsitzende 


